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質 問 事 項 質問の趣旨 

1.給付型奨学金の導

入による定住促進、

人口減対策について 

 

村の奨学金貸与制度を利用した人が、卒業後、職を持たれ村内に定住した方

を対象に、貸与制度から給付型にし、返済を免除する制度にすれば、村内に

定住する方が増えて、定住促進、人口減対策になるのではないか？ 

現在ある「新規就農者支援制度」と合わせ、幅広い奨学金制度を設けること

で、将来に向けて村の人口減課題の対策のひとつとなるのではないか？ 

 

 

質問要旨と質問 

①現在の村の奨学金貸与制度の利用状況は？滞納者はいないか？ 

②村の奨学金を希望する家庭の所得制限は設けているのか？ 

設けている場合、所得に応じた、段階的な奨学金制度の見直しは出来ない

か？ 

③新規就農者支援制度は村外の方を対象にした制度なのか？村内の方も対象

になるのか？また、現在の利用実績はどうか？ 

④子供の数が減っているが、将来の教育費にお金がかかる問題が大きいので

はないか？いかがか？この新制度の導入により、教育費の負担軽減になり、

今後の定住促進、人口減対策になるのではないか？ 

そこで、卒業後、職を持たれ村内に定住した方を対象に、貸与制度から給

付型にし、返済を免除する制度の導入はいかがか？ 

 

 

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

2.インバウンド観光

に対応した、村内に

統一した観光表示板

設置について 

海外からの観光客はコロナワクチン接種などの水際対策がなくなり、観光地

はインバウンド消費への期待が高まっている。村内の主だった道路標識には

日本語の下にローマ字で表記されているが、観光地には統一した外国語表記

を記載した観光表示板がないので、統一した観光表示板設置を望む。 

 

 

 

質問要旨と質問 

①現在ある道路のローマ字対応の表示板はいつ頃に行ったのか？ 

 また、その時に、次はどこを統一した表示にしていくかの話はなかったの

か？ 

②観光を柱にしている本村において、観光地に統一した外国語も標記した観

光表示板の設置を望む。 

 

 

 

 


